

# RETRAITE POUR ENTRER DANS LE CARÊME

## Vivre le mercredi des Cendres à Crêt-Bérard



Le mercredi des Cendres inaugure le temps du Carême, un temps fécond qui nous permet de nous recentrer sur l'essentiel, l'amour infini de Dieu, qui nous cherche inlassablement.

Quel accueil lui faisons-nous ? Loin de nous fustiger, nous nous questionnerons sur notre capacité à l'élargir et à nous ouvrir à l'émerveillement. Non pas en dehors de notre quotidien, mais dans tout ce que nous avons à y vivre !

Moments de méditation et échanges rythmeront notre après-midi qui se terminera par une célébration à la Chapelle à laquelle peuvent se joindre tous ceux qui le souhaitent.

*La vie est si curieuse, si surprenante, si nuancée et chaque tournant du chemin nous découvre une vue entièrement nouvelle. Il faut s'affranchir intérieurement de toutes les représentations convenues.*  
*Etty Hillesum, Une vie bouleversée*

**Mercredi 2 mars 2022**

 **Claire Hurni**, diacre, psychiatre-psychothérapeute et  
**Jean-Baptiste Lipp**, pasteur

 de 12h00 à 19h15  
 Bienvenue aux personnes qui ne peuvent rejoindre qu'à 14h00 pour l'animation. La célébration à 18h00 est ouverte à tous.

 **Avec repas:** 39.- | 34.- (Membres Amis)  
**Sans repas:** 19.- | 17.- (Membres Amis)

 Renseignements auprès de Claire Hurni,  
 claire.hurni50@gmail.com  
 079 211 43 58

 **Inscription:** jusqu'au 22 février sur  
[www.cret-berard.ch/activites](http://www.cret-berard.ch/activites)